

Protokoll zur Sportausschusssitzung am 15.05.2009 in Waldkirch, Bowlingbahn

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Entschuldigt: Janos Djanic und Gerhard Grießhaber,
es fehlte: Denis Sutter

Beginn: 19.35 Uhr

Ende: 22:20 Uhr

Der Sektionssportwart Karsten Schrader begrüßte die Teilnehmer der Sitzung und wünscht einen guten Verlauf derselben. Er erklärte noch einmal seinen schriftlich ausgesprochenen Rücktritt zum 30.06.2009, der ausschließlich aus privaten und beruflichen Gründen erfolgte.

Er übermittelt Grüße des Verbandssportwartes des SKVS Gerhard Grießhaber und übergibt für ein Grußwort an den Vorsitzenden der Sektion Andreas Mayer.

Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer noch einmal und wünscht der Versammlung einen ruhigen Verlauf. Er bedauert den Rücktritt des Sektionssportwartes der Sektion Bowling und bedankt sich bei Karsten für dessen geleistete Arbeit in der Sektion als Vorsitzender und als Sektionssportwart.

Der Vorsitzende gibt dann den Termin eines außerordentlichen Sektionstages bekannt, welcher in der Sitzung des Sektionsvorstandes, vor der Sitzung des Sportausschusses beschlossen wurde: es ist dies der 11.07.2009, der Ort und die Zeit wird noch bekannt gegeben.

Mit den neu geschaffenen Delegiertenstimmen ergeben sich 14 Stimmen beim Sektionssportausschuss.

Da der Punkt 4 der Tagesordnung gestrichen wurde (die Ordnungen und die Durchführungsbestimmungen werden ja überarbeitet) ergeben sich nur 6 TOP Die geänderte Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Im neuen TOP 4: Spielsaison 2009/10, wurde vom Sportwart vorab erklärt, dass derzeit in Südbaden die Bahn in Waldkirch abgenommen ist. Die Bahn in Wittelsheim wird von der DBU als abgenommen anerkannt, da dort FIQ- Wettkämpfe stattfinden.

Der Sportwart von Herbolzheim antwortete auf Anfrage, dass die Bahn in Herbolzheim noch in diesem Sommer 2009 „abgenommen werden soll“.

Herbolzheim wurde daraufhin als vorläufiger Spielort der Verbandsliga aufgenommen.

Abstimmung: 14 Ja – Stimmen,

Maßgabe ist die Abnahme der Bahn durch die TK der DBU. Wenn bis Ende Juli 2009 die Abnahme nicht erfolgte, muss der derzeitige vorläufige Terminplan geändert werden.

Da die Spielorte festgestellt werden sollen, wurde der Antrag vom VS Super Bowl, den Spielort Rottenburg für die Landesliga zu den vorhandenen Spielorten in Südbaden dazu zuzunehmen, vorgezogen

Abstimmung: 12 Ja – Stimmen, 2 Nein – Stimmen.

Spielorte der Verbandsliga sind somit Waldkirch, Wittelsheim und Herbolzheim

Spielorte der Landesliga sind: Waldkirch, Wittelsheim, Herbolzheim, Singen und Rottenburg.

Die Frage nach dem Spielort Singen, ob sich auf der Bowlingbahn etwas geändert hat, wurde vom Sportwart Singen beantwortet: ... es hat sich nichts verändert.

Der Sektionssportwart widersprach diesem und betonte, dass der Grund der damaligen Absage an den Spielort Singen, die Sauberkeit im Restaurant- und Sitzbereich der Spieler, inzwischen nicht mehr relevant ist, es sei sauberer und besser organisiert. Die Bahnqualität in Singen war ja nie der Grund der Absage. Der Spielpreis ist weiterhin 2,50 Euro/Spiel. Durch die Verantwortlichen des BV Singen wird bis Mitte August abgeklärt, ob ein geordneter Spieltag stattfinden kann. Sollte dies nicht der Fall sein, wird als Ersatz Rottenburg genommen.

Dem Vorschlag von Isolde Mayer den Finaltag der beiden Ligen wegen der Präsenz der Funktionäre und den zu erfolgenden Ehrungen zusammenzulegen, wurde stattgegeben.

Es wurde ein vorläufiger Terminplan erstellt, bei der die Spielorte SBL und SBM gemeinsam abgestimmt wurden. Der Terminplan wird auf der Seite der Sektion Bowling im SKVS veröffentlicht.

Abstimmung vorläufiger Terminplan: 11 Ja – Stimmen, 2 Nein – Stimmen, 1 Person nicht anwesend

Die Frage nach einem Vereinspokal wurde vom Sektionssportwart dahingehend beantwortet, dass für diesen erst noch ein genauer Spielmodus gefunden werden muss. Diese Entscheidung soll dem künftigen Sektionssportwart überlassen werden.

Durch den Sektionssportwart nach der Anzahl der teilnehmenden Mannschaften an der SBL befragt ergaben sich folgende Zahlen:

	VL	LL:
Schwenningen	1 Mannschaft	1 Mannschaft
Herbolzheim	---	2-3 Mannschaften
Waldkirch	4 Mannschaften	2 Mannschaften
Freiburg	2 Mannschaften	---
Singen	1 Mannschaft	1 Mannschaft

Daraus ergibt sich, dass die VL mit 8 und die LL mit 6-7 Mannschaften spielt.

Ligastart ist am: 13.09.2009

Meldeschluss ist am: 10.08.2009

Zahlungsschluss ist am: 17.08.2009

TOP 5. Anträge an den Sektionssportausschuss

1. Antrag 2 des VS Super Bowl e.V. zur Erhöhung des Spielpreises um 20 Cent
Der Antrag vom VS-Superbowl aus Schwenningen lag vor, für das nächste Spieljahr (also 2009/2010) für alle offiziellen Spiele einen Zuschlag von 20 Cent auf den jeweils zu bezahlenden Spielpreis, zu erheben. Dies wäre derzeit 2,00 Euro + 20 Cent, außer in Singen, dort ist der Spielpreis 2,50 Euro, somit in Singen 2,50 Euro + 20 Cent.
Abstimmung: 13 Jastimmen, 1 Neinstimme

2. Antrag 1 des BC Freiburg zum Einsatz einer Dame in einer Herrenmannschaft

Abstimmung: 14 Ja – Stimmen,
§ 7.3. der Durchführungsbestimmungen wird dahingehend geändert.

3. Antrag 2 des BC Freiburg wurde zurückgezogen
4. Antrag 3 zur Teilnahme der Damenmannschaften an den Aufstiegsspielen
Abstimmung: 11 Ja – Stimmen, 2 Nein – Stimmen, 1 Person nicht anwesend
§ 7.4. der Durchführungsbestimmungen SBL wird dahingehend geändert.

TOP 6 Verschiedenes

Die Durchführungsbestimmungen der Ligen werden geändert.

Die Mittagspause in der VL und der LL nach 3 oder 4 Spielen wurde diskutiert.
Hierzu muss im Sportausschuss beraten werden, und eine Abstimmung initiiert werden, da
der Ablauf des Spieltages in den Durchführung SBM Liga festgelegt ist.

Der Sektionssportwart beendet die Sitzung um 22.20 Uhr.

Protokoll geführt und geschrieben:

Hermann Schuff
Schriftführer
Sektion Bowling im SKVS
VS-Schwenningen, den 18.05.2009

Protokoll bestätigt:

Karsten Schrader
Sektionssportwart
Sektion Bowling im SKVS
Singen, den 23.05.2009